

INTRODUCTION

L'amitié, lisons-nous dans Cicéron, ressuscite les morts

Ce livre, fruit de l'amitié pour le collège où j'ai reçu mon éducation, n'a pas été fait dans le but de ressusciter un mort, car le fondateur de mon *alma mater* est toujours vivant au milieu de nous, non seulement par son grand œuvre, mais aussi par les hommages qui ont récemment redoublé de ferveur

Si il vivait encore, peut-être me reprocherait-il de dévoiler son existence, lui qui, en consacrant ses biens et sa santé au bonheur de ses semblables, ne recherchait aucunement la banale louange des hommes. Mais, si des citoyens sans mérite réel parviennent quelquefois aux honneurs, combien doit-on regretter que les esprits distingués, les âmes d'élite